

## Nuevos hoteles para Salobreña

▲ El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, quiere conseguir un turismo de alta calidad y con este fin ayer firmó dos convenios con los presidentes de Hoteles Playa y Manacor, que permitirán la creación de 1.800 plazas hoteleras en la playa de El Peñón-La Guardia en tres años. A estos acuerdos seguirán otros hasta conseguir 4.000 plazas. La iniciativa contempla respetar al máximo el entorno, con edificaciones de sólo dos plantas. Una gran oportunidad para conseguir la creación de riqueza sin *encementar* la zona. Esperemos que acierten.



**Manuel Pérez Cobos.**

## La autovía de Granada, a oscuras

▼ Pese a las múltiples denuncias ciudadanas –muchas de ellas publicadas en estas páginas–, las luces de la Circunvalación de Granada, en su primer tramo entre el cruce de Almanjáyar y la carretera de Málaga, llevan meses sin funcionar con el consiguiente riesgo para los usuarios de la carretera. Un peligro que se acrecienta enormemente los días de lluvia. En su momento se dijo que habían sido robados los cables, pero creemos que ya ha habido tiempo suficiente para reponerlos. La seguridad de los conductores así lo exige.